

Controversia en la Intendencia de Lavalleja: el cartel de Minas genera debate tras superar los 650.000 dólares de inversión

Principal



Publicada el: 05/12/24	Visitas: 106
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 1	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/controversia-en-la-intendencia-de-lavalleja-el-cartel-de-minas-genera-debate-tras-superar-los-650-000-dolares-de-inversion_10649.php

CONTROVERSIA EN LA INTENDENCIA DE LAVALLEJA: EL CARTEL DE MINAS GENERA DEBATE TRAS SUPERAR LOS 650.000 DÓLARES DE INVERSIÓN

Principal

Controversia en la Intendencia de Lavalleja: el cartel de Minas genera debate tras superar los 650.000 dólares de inversión

Intendencia de Lavalleja en el ojo del huracán: el polémico cartel de Minas sobrepasa los 650.000 dólares en inversión y desata intensas discusiones.

Controversia en Minas por Propuesta de Cartel Gigante

La Intendencia de Lavalleja ha presentado un ambicioso proyecto para la instalación de un cartel gigante en la ciudad de Minas, que superaría en dimensiones al famoso letrero de Hollywood. Este cartel, que mediría 70 metros de ancho y 15 metros de altura, estará ubicado en la entrada de la ciudad como parte de una estrategia para promover a Minas como un destino turístico destacado a nivel nacional y regional.

Costo Elevado y Ubicación Controvertida

El costo estimado para la construcción del cartel asciende a 650.000 dólares, lo que ha generado polémica entre la población local. La ubicación del cartel en uno de los barrios más humildes de la ciudad ha suscitado críticas, especialmente en el actual contexto económico.

Alegaciones del Intendente

Mario García, el intendente de Lavalleja, defendió el proyecto argumentando que responde a un “reclamo generalizado” de la comunidad y busca poner en valor a la ciudad, atrayendo tanto atención como visitantes.

“Estamos logrando el objetivo de poner en escena a un barrio que ha estado alejado del centro.

Queremos que Minas sea comparada con atractivos turísticos de dimensiones mundiales, como Hollywood”, expresó García, destacando la relevancia de la ubicación geográfica del cartel.

Rechazo por Parte del Frente Amplio

En contraste, la bancada del Frente Amplio (FA) ha manifestado su desacuerdo con la iniciativa, considerándola “innecesaria” en el actual contexto económico del país.

Los ediles opositores planean solicitar informes detallados para entender mejor los fundamentos y la distribución del presupuesto destinado a esta obra.

Defensa de la Inversión

No obstante, García subrayó que el costo del cartel representa menos del 3% del total invertido en obras públicas por la intendencia durante el año. Además, destacó que se prevé inaugurar próximamente la infraestructura vial en el barrio donde se ubicará el cartel, buscando así generar un impacto positivo en la zona.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CONTROVERSIA EN LA INTENDENCIA DE LAVALLEJA: EL CARTEL DE MINAS GENERA DEBATE TRAS SUPERAR LOS 650.000 DÓLARES DE INVERSIÓN

roversia en la intendencia de lavalleja el cartel de minas genera debate tras superar los 650 000 dolares de inve

Tags

lavalleja, intendente, controversia, discusiones, intendencia, proyecto, gigante, intensas, sobrepasa, contexto, dimensiones, hollywood

Noticias relacionadas

4.4 * *Récords en los remates de zafra de toros: un éxito rotundo en los promedios alcanzados*

4.6 * *Lavalleja en la mira: tres casos de fraude en serie generan preocupación e investigan nuevas tácticas de estafa en la zona*

4.7 * *Alarmante aumento de la violencia doméstica en Lavalleja genera preocupación en la comunidad*

3.7 * *Confrontación entre el edil Diego Rodríguez y la Imm por la eliminación de carteles políticos del Partido Nacional*

4.7 * *El Ministerio de Turismo dio el puntapié inicial a la Semana de Lavalleja: ¿Cuáles son las fechas clave?*

3.9 * *Edificio en Costanera y calle Belén generaría controversia por posibles infracciones a las normativas de altura*

4.2 * *Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera*

3.7 * *Tensión política en Montevideo: Martín Lema y Carolina Cosse*

debaten sobre la gestión de la Intendencia

4.1 * *Sammy Basso, un destacado científico italiano que desafía los límites del conocimiento*

4.4 * *Menor ingresó al Inisa tras ser acusado de comercializar drogas en Minas*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024